

PRESSEMITTEILUNG

Nürnberg, 25.06.2024

Wechsel im Aufsichtsrat der Caritas-Pirckheimer gGmbH

Jörg Dantscher verabschiedet, Christian Braunigger folgt nach

Nach 10 Jahren Aufsichtsrats­tätigkeit in der Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH scheidet Jörg Dantscher SJ mit Wirkung zum 24. Juni aus. Ihm folgt Christian Braunigger SJ nach, der seit September 2023 Missionsprokurator ist und jesuitenweltweit in Nürnberg leitet. Insgesamt gehören dem Aufsichtsrat sieben Personen an.

Der Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Christian Marte SJ dankte Jörg Dantscher für seinen großen Einsatz für das Caritas-Pirckheimer-Haus (CPH). Schon während seiner Zeit als Direktor der Akademie CPH in den Jahren 1983 - 1987 und dann wieder seit Juni 2014 durch die Tätigkeit im Aufsichtsrat habe er sich für das Caritas-Pirckheimer-Haus eingesetzt – und dazu beigetragen, es zu einem besonderen Ort der Begegnung und Inspiration für viele Menschen zu machen.

Auch CPH-Geschäftsführer Siegfried Grillmeyer bedankte sich für die lange Treue und Unterstützung symbolisch mit einem reichlich gefüllten CPH-Rucksack und wünschte Dantscher weiterhin viel Kraft und Energie für seine weiteren Aufgaben.

Mit Christian Braunigger SJ folgt ein weiterer Jesuit in den Aufsichtsrat. Braunigger ist seit September 2023 Missionsprokurator und leitet jesuitenweltweit in Nürnberg.

Zum Aufsichtsrat der Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH, deren Träger die *Erzdiözese Bamberg und die Zentraleuropäische Provinz der Jesuiten* sind, gehören weiterhin:

Dr. Christian Marte SJ (Vorsitzender), Ordinariatsrat Christian Kainzbauer-Wütig (stellvertretender Vorsitzender), P. Fabian Moos SJ vom Ukama-Zentrum für Sozial-Ökologische Transformation, Bettina Nickel, Geschäftsführerin des Sozialdienstes katholischer Frauen (SkF) in München, Stadtdekan Andreas Lurz und Hermann Imhof MdL a.D.

Zur Person

Jörg Dantscher SJ, Jahrgang 1941, gehört seit 1963 dem Jesuitenorden an. Von 1983 - 1987 war er Direktor der Akademie CPH, von 2014 bis 2022 stellvertretender Missionsprokurator in der Jesuitenmission und Oberer der Kommunität in Nürnberg.

Seit dem 27. Juni 2014 gehörte er dem Aufsichtsrat der Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH an.

Seit 2022 ist er Superior der Kommunität und in München, Blumenstraße, und in der Seelsorge aktiv.

Christian Braunigger SJ, geboren 1980, trat 2006 in den Jesuitenorden ein. Auf ein Philosophiestudium von 2008 bis 2010 folgten zwei Jahre in der Arbeit für den Jesuiten-

Flüchtlingsdienst in Ostafrika bis 2012. Sein Theologiestudium absolvierte er bis Juni 2015 in Paris. Nach seiner Priesterweihe am 24. Oktober 2015 in München war Christian Braunigger SJ als Studentenpfarrer in der KSG in Leipzig tätig. Ab 2019 war er Superior der Kommunität am Aloisiuskolleg in Bonn und arbeitete dort als Kollegseelsorger. Seit September 2023 ist er Missionsprokurator und leitet *jesuitenweltweit* in Nürnberg.

Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH und CPH Service GmbH

Das Caritas-Pirckheimer-Haus (CPH) ist einer der großen Bildungsträger im Bereich der Jugend- und Erwachsenenbildung in Nürnberg. Im Schnitt nehmen jährlich mehr als 50.000 Erwachsene und Jugendliche an den Veranstaltungen teil oder übernachten im Tagungshotel. Die **Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus** stellt mit einem großen Veranstaltungsprogramm grundlegende und aktuelle Fragen zu Gesellschaft, Religion, Geschichte, Politik, Ethik und Kultur. Ein Ziel ist, Menschen zur Teilhabe am gesellschaftlichen, politischen, kulturellen, religiösen und spirituellen Leben zu ermutigen. Ein weiterer Schwerpunkt liegt im Bereich Inklusion.

Die CPH Service GmbH ist eine 100%ige Tochtergesellschaft der Caritas-Pirckheimer gGmbH. Sie bietet mit 100 Gästebetten und 19 Tagungs- und Gruppenräumen die Infrastruktur für Bildungs- und Tagungsveranstaltungen und Übernachtungen. Die Tagungskapazität beträgt 820 Personen. In Akademie und Tagungshaus arbeiten 45 Mitarbeitende.

Träger des CPH sind die *Erzdiözese Bamberg* und die *Zentraleuropäische Provinz der Jesuiten*.

ca. 509 Wörter / 3825 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Bildmaterial:



Bildunterschrift:

Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Christian Marte SJ, Georg Kestel, Generalvikar im Erzbistum Bamberg, Jörg Dantscher SJ, CPH-Geschäftsführer Dr. Siegfried Grillmeyer. Foto: CPH



Bildunterschrift:

Verabschiedung von Pater Dantscher SJ aus dem Aufsichtsrat des CPH. In der Mitte:
Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Christian Marte SJ rechts Siegfried Grillmeyer. Foto: CPH



Bildunterschrift:

Mit Christian Braunigger SJ (links) folgt ein weiterer Jesuit in den Aufsichtsrat. Braunigger ist seit
September 2023 Missionsprokurator und leitet jesuiten*weltweit* in Nürnberg. Foto: CPH

Ansprechpartnerin Presse:

Susanne Kaiser

Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH

E-Mail: kaiser@cph-nuernberg.de

Tel. 0911 / 23 46-127

www.cph-nuernberg.de

www.facebook.com/akademiecpn

www.instagram.com/cph_nuernberg

www.youtube.com/cphnuernberg